

US UK Dear user Thank you for choosing REDRAGON product. To protect your rights and for better customer service, please read the following warranty rules carefully. 1. Within 18 months of purchase date, repair is guaranteed for failure due to electrical circuit problems. Other damages, such as disassembly, hard impacts, submersion into water, plugging into improper current or voltage, and damage caused by natural disasters such as fire, flood, or earthquake are not included. 2. Consumable parts (such as foot pads) and spare parts replacement are not included in our warranty.	A: Cap indicator M: Mode indicator Battery indicator 2.4G/OFF/BT mode switch Type C port 2.4G receiver storage slot OS Support Slide the switch button at left side of keyboard for MAC/WIN OS Support OS list: Windows XP/ Vista/ Win 7/ Win 8/ Win 10/Win 11/Mac OS How to connect the keyboard with a computer Wired Connection 1. Slide the 2.4G/OFF/BT switch on left side of the keyboard to OFF. 2. Take out the USB A to USB Type C cable in the package and connect the keyboard to your computer. 3.The computer will recognize and configure the keyboard automatically. The LED marked with M lights on Green. 4. Once the keyboard is powered up, charging begins. The LED marked with lights on red. 2.4G Wireless Connection 1. Slide the 2.4G/OFF/BT switch on left side of keyboard to 2.4G. 2. press [FN]+[4] for about 3 seconds, the LED marked with M will flash in yellow, plug the USB receiver into any available USB port on your computer within 20 seconds. 3. The computer will recognize and configure the keyboard automatically, 4. LED marked with M will light on yellow steady.
---	---

RU Уважаемый пользователь спасибо за выбор марки REDRAGON С целью защиты ваших прав и для более качественного обслуживания мы просим учитывать наши условия гарантии. 1. В течение гарантийного периода гарантия распространяется на устранение повреждений, вызванных проблемами в электрической цепи. Повреждения, произошедшие по вине человека, такие как разборка, жесткие удары, погружение в воду, подключение к цепи с ненормативным током или напряжением, а также ущерб, вызванный стихийными бедствиями, включая пожар, наводнение или землетрясение, в условия гарантии не включены. 2. Расходные детали (например, педаль для ног) и работы по замене запасных частей в гарантию не включены.	A: Индикатор Caps Lock M: Индикатор режима работы Индикатор заряда аккумулятора Переключатель режимов 2,4 ГГц/ Выкл/BT Порт USB Type C Отсек для хранения ресивера 2,4 ГГц Поддерживаемые операционные системы Для выбора ОС MAC/WIN переведите тумблер на левой стороне клавиатуры Поддерживаемые ОС: Windows XP/ Vista/ Win 7/ Win 8/ Win 10/Win 11/Mac OS Как подключить клавиатуру к компьютеру Проводное подключение 1. Переведите переключатель 2.4G/OFF/BT на левой стороне клавиатуры в положение OFF (Выкл.). 2. Используя кабельный переходник USB A/USB Type C, входящий в комплект поставки, подключите клавиатуру к компьютеру. 3. Компьютер выполнит распознавание и настройку клавиатуры автоматически. Светодиод с буквой M загорится зеленым цветом. После включения питания клавиатуры начнется ее зарядка. При этом светодиод со значком будет гореть красным цветом. Беспроводное подключение на частоте 2,4 ГГц 1. Переведите переключатель 2.4G/OFF/BT на левой стороне клавиатуры в положение 2.4G. 2. Нажмите [FN]+[4] в течение 3 секунд, светодиод с буквой M начнет мигать желтым цветом. Подключите USB-ресивер к любому доступному USB-порту компьютера в течение 20 секунд. Компьютер выполнит распознавание и настройку клавиатуры
--	---

型号	K673-RGB-PRO/8986	备注：尺寸：100x100mm (折页) 材质：80g书写纸 印刷：单黑色双面印刷		文件编号		版本		A.1
名称	说明书							
日期	2024-8-30							
页码	1 OF 1							A.1
绘图	雷国建	审核	香敏琪	核准				